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Sportentwicklungsplan 

Anfrage der Fraktion Demokratie erneuern/Freie Wähler 

- 101.17.1185 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wann wird der Sportentwicklungsplan im Ausschuss für Soziales, Gesundheit und 

Sport der Stadt Kassel vorgestellt? 

2. Wann tritt der Sportentwicklungsplan in Kraft? Und für welchen Zeitraum ist er 

angelegt? 

3. Welche Erkenntnisse hat die Stadt Kassel aus der Befragung der Bevölkerung 

gewonnen? Welche hat Sie in den Sportentwicklungsplan übernommen? Welche 

nicht? 

4. Welche konkreten Maßnahmen leitet der Magistrat aus der 

Sportentwicklungsplanung ab? Wie wurde die Prioritätenliste festgelegt? Wie sieht 

diese aus? 

5. Mit welchem Budget wird die Umsetzung des Sportentwicklungsplanes in 2014 

begonnen? Und für welche Maßnahmen? 

6. Welche Schwerpunkte für Haushaltsanmeldungen sieht der Sportentwicklungsplan 

mittelfristig vor? 

7. Was hat die Erstellung des Sportentwicklungsplans die Stadt Kassel insgesamt 

bislang gekostet (inklusive Veranstaltungen, externe Berater, Catering, 

Druckerzeugnisse, etc.)? Welche weiteren Kosten sind zu erwarten? 

8. Wann ist mit einer Überarbeitung der Sportförderrichtlinien der Stadt Kassel zu 

rechnen? Welche Förderschwerpunkte will der Magistrat setzen? 

9. Beabsichtigt der Magistrat die Senkung der Sportförderung für die städtischen 

Sportvereine? Ist eine Senkung der Jugendförderung geplant? 

 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeister Kaiser und Dr. Andrea Fröhlich, Leiterin 

Sportamt, erklärt Vorsitzende Kalveram die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Esther Kalveram Andrea Herschelmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




